



الدّرّة

أسطورة... ومذاق

# Legend taste

Natural Food

## عن الشركة

تعتذر جذور نشاطات شركة الدرة إلى الأربعينيات من القرن الماضي حيث بزغت في ذلك الوقت بمنتج وحيد ( القرم الدين ) وفقاً للإمكانات البسيطة المتوفرة آنذاك ، ثم برزت شركة الدرة كشركة للتصنيع الغذائي في عام ١٩٧٩ حيث بدأت تظهر معالمها وتتنوع منتجاتها ويزداد إنتاجها وذلك بداع من السوق المحلية الذي ازداد حجم التبادل فيه مع المستهلك نظراً لتغيير العادات الاستهلاكية لهذا المستهلك حيث بقىت شركة الدرة وستبقى رائدة صناعة المنتجات الغذائية في الشرق الأوسط وقد تم افتتاح مصانع جديدة في الأردن ومصر حالياً مجهزة بأحدث المعدات الازمة لذلك تعمل الدرة الآن على أحدث الطرق العالمية التي توافق تكنولوجيا التصنيع الغذائي فقد أدخل إليها أحدث الطرق الممكنة المتطورة

أهم أسواق منتجاتنا

أوروبا - كندا - استراليا - أمريكا - الدول العربية

## About

The history of the company goes back to the 1940's and began with one product Kamardene ( apricot sheets ) which were all handmade . it wasn't until 1979 that the company began to introduce different products in which to satisfy the local market, as it realized that the consumer had changed their eating habits and were ready for something .

The Al-Durra factory now occupies 15.000 sq mt which includes our laboratory fully new equipped with the latest technology to meet with food standards and holds all the necessary certificates including haccp ISO 22000 and the ISO 9001 certificates.

Al-Durra remained and will remain the leader of food products industry and recently opened new factories in Jordan & Egypt equipped with the latest technology



All Around  
the World  
في كل أنحاء العالم





PRODUCTS ..WE'RE PROUD TO CARRY

# Tomato Paste

Our modern factory provides us with the technology which enables us to produce the Tomato Paste in such a way that it retains all the vitamins and minerals. Our paste can compete with any on the world market in taste and texture.

ينتج معجون الطماطم من أجود حبات البندورة الطازجة السليمة، ورب البندورة هذا، مستخلص على طريقة البيت الشامي بملمسات مواكبة لتقنية التصنيع الغذائي الحديثة ونظام التفريغ من الهواء الذي لا تنسه الأيدي.



Categories Table

Tomato Paste

جدول الأصناف

معجون الطماطم



# Tomato Ketchup

Our sauces are appreciated by all cultures being Arabic or Western tastes, and are an excellent accompaniment to any dish. varieties include tomato chili and molasses.

لأننا نهتم بكلّة مستلزمات المأكولات العربية والقريبة بأدق تفاصيلها  
نقدم الكتشب والشطة وبعضاً من الصلصات التي لا غنى للمأكولات  
المتكاملة عنها.

## Categories Table

Tomato Ketchup (Sweet)

Tomato Ketchup (Hot)

## جدول الأصناف

كتشب ( حلو )

كتشب ( حار )



PRODUCTS ..WE'RE PROUD TO CARRY



# Natural Pickles

Pickles form the perfect appetizers to be served with any meal, our pickles are made from all seasonal freshly picked vegetables.

تعتبر الخللات من أشهر المقبلات فهي مصنوعة من كافة أنواع المكسرات لتلبى جميع الأذواق، وهي متوفرة بالحجم ترضي كافة الاحتياجات.

## Categories Table

Pickled Cucumbers

Pickled Wild Cucumbers

Mixed Pickles

Pickled Peppers

## جدول الأصناف

مخلل خيار

مخلل قثاء

مخلل خضار مشكلة

مخلل فليفلة





# Premium Olive

it is our pleasure , we aldurra company to deliver you the variety of olive kinds made by traditional ways , plus a new delicious recipes like olive salad & olive stuffed with vegetables , all packed in a healthy, elegant and multi sizes cans .

يسرنا نحن شركة الدرة للمنتجات الغذائية أن نقدم لكم أنواع الزيتون المختلفة المحضرة بالطريق التقليدية الأصيلة بالإضافة إلى وصفات جديدة و مبتكرة مثل سلطة الزيتون والزيتون المختلي بالختار وغيرها ..... ضمن عبوات صحية وأنيقة ومتنوعة الأحجام .



## Categories Table

Black Olive (Salkini)	Green Olive (Palmyra)
Green Olive (Salkini)	Green Olive (Kalamatta)
Black Olive (Colossal)	Olive Salad
Green Olive ( Colossal)	

## جدول الأصناف

زيتون أخضر بالبيرا	زيتون أسود سلقيني
زيتون أخضر كلمنتا	زيتون أخضر سلقيني
سلطة زيتون	زيتون أسود كلوسال
زيتون أخضر كلوسال	



# Natural Makdous

(Eggplants stuffed with walnut, peppers, garlic and oils) Our Makdous are exported all over the world. It is manufactured by selecting the highest quality eggplants and being prepared to preserve its nutrients and flavors.

منتج شامي منتشر في الشام منذ مئات السنين كمنتج رئيسي لا يكاد يخلو منه أي بيت. تفخر شركتنا بكونها أول من أدخل هذا المنتج إلى الأسواق العربية وقامت بتصديره إلى كافة دول العالم، وتنعم عملية تصنيعه باختيار أجود ثمار البازنان السليمة وتحضيره على طريقة ربات البيوت ضمن أفضل العيوب التي تؤمن استمرار جودته طيلة مدة صلاحيته.



## Categories Table

## جدول الأصناف

Makdous (Stuffed Eggplants in oil)	مكدوس باذنجان محشى مع زيت الزيتون
---------------------------------------	--------------------------------------



# Stuffed Grape leaves

We produce the (ready to prepare) Grape leaves, stuffed Grape leaves is a turkish old recipe and was known later in the middle east countries and became essential in the common banquets.

محشي ورق العنب أو بيرق أو ورق الدواولي أو ورق العريش وتسمى كذلك دولة أو صارما هي أكلة عثمانية، عرفت في العديد من البلدان وأصبحت أكلة مشهورة في بلاد الشام ومصر والعراق وتركيا. تقدم شركتنا ورق العنب جاهزاً لتحضير الوصفة المذكورة بأسمائها المتعددة على الطريقة الشامية .



## Categories Table

## جدول الأصناف

Grape Leaves

ورق العنب



PRODUCTS ..WE'RE PROUD TO CARRY

# Canned Beans

Beans have many healthy benefits, so we decided to produce this product in special flavor so it can be in the reach of everyone's hand in all times of year , Baked beans is a well known recipe in the middle east region .

تتميز الفاصولياء بفوائد صحية كثيرة ، لذا قررت شركة الدرة للمنتجات الغذائية تقديم هذا المنتج بالنكهة المميزة ليكون في منتناول الجميع وفي كافة أوقات السنة ، وتعتبر الفاصولياء المطبوخة من الوجبات الشهيرة في بلاد الشام .



## Categories Table

## جدول الأصناف

Baked Beans	فاصولياء مطبوخة بالصلصة
Red Kidney Beans	فاصولياء حمراء عريضة
White Beans	فاصولياء بيضاء



PRODUCTS ..WE'RE PROUD TO CARRY

# Original Foul Medammes

The humble bean is grown in many countries, each country has it's own unique way of serving it, we have many varieties that can be enjoyed at any time.

ينتج الفول في العديد من بلدان الوطن العربي والعالم، وبما أن لكل بلد طريقة في التحضير، تقدم شركتنا هذا المنتج بالخلطات والنكهات المميزة.

## Categories Table

Foul Broad Beans  
Foul Medammes

## جدول الأصناف

فول حبة كبيرة  
فول مدمس





# Natural Canned Foods

Our company offers its unique production of Eggplant Dip in order to complete the range of products supporting the eastern cuisine. Afterward preparing both products using our excellent Al-Durra Sesame Syrup.

تقدم شركتنا متبل البازنجان والحمص بالطحينة استكمالاً للأصناف العديدة التي ندعم بها متذوقى المائدة الشرقية وذلك من خلال انتقائها أجود ثمار البازنجان وأفضل حبات الحمص ومن ثم تحضيرها وإضافة إليها طحينة الدرة الممتازة .

## Categories Table

Chick-Peas Dip (hommus tahina)	حمص بالطحينة
Eggplant Dip	متبل البازنجان

## جدول الأصناف

Chick-Peas Dip (hommus tahina)	حمص بالطحينة
Eggplant Dip	متبل البازنجان



PRODUCTS ..WE'RE PROUD TO CARRY



# Natural Green Okra

In order to follow the modern requirements of the speed living time, we present some of the finest READY TO EAT meals , such as the eggplant MOUSSAKA and cooked Okra.

حرصاً منا على مواكبة متطلبات العصر نقدم لكم بعض من أشهر الوجبات الجاهزة للأكل مثل مسقعة البانجكان والبامية المطبوخة.

## Categories Table

## جدول الأصناف

Green Okra

بامية خضراء

Cooked Okra

بامية مطبوخة





PRODUCTS ..WE'RE PROUD TO CARRY

# Enginar Artichoke

From the finest fruits and the best methods of conserving and packaging, we present the peeled carefully Artichoke Bottoms, in order to complete your flourishing tables.

من أجود التمار و بأفضل طرق الحفظ والتغليف نقدم لكم أقران الأرضاي شوكي المقشرة بعناية لتزيين مواندكم العاشرة.

**Categories Table**

Artichoke Bottoms

**جدول الأصناف**

أرضي شوكي





PRODUCTS ..WE'RE PROUD TO CARRY

# Mushroom Slices

عنصرأ هاماً بالنسبة لمطاعم الوجبات السريعة بسبب الطعم الرائع الذي تضيفه على المأكولات المقضمة كما يمكن تناوله باتت الفطر المعلبة مع الكاتشب أو بعده أشغال أخرى حسب لذوقكم . ورغباتكم .

Categories Table

Mushrooms Slices

جدول الأصناف

فطر شرائح





PRODUCTS ..WE'RE PROUD TO CARRY

# Pomegranate Molasses

The Pomegranate Molasses adds a very tasty flavor to many cooked recipes, plus roasts and salads, Al-durra company for food production is proud to produce this product to you from the best Pomegranate kinds in middle east region

يُضيف دبس الرمان نكهة مميزة للعديد من المطبخات والمقبلات بالإضافة للحم الشوي والسلطات بأنواعها، لذا يسر شركة الدرة للمنتجات الغذائية أن تقدم لكم هذا المنتج المصنوع بكل مهنية من أفضل حبات الرمان في الشرق الأوسط وأيضاً خل التفاح الصافي ليضيف النكهة المميزة للعديد من الأطعمة مثل السلطات والمقبلات وأطباق أخرى على موائدكم.



**Categories Table**

Pomegranate Molasses

**جدول الاصناف**

دبس الرمان



PRODUCTS ..WE'RE PROUD TO CARRY

# APPLE VINEGAR

The Pomegranate Molasses adds a very tasty flavor to many cooked recipes, plus roasts and salads, Al-durra company for food production is proud to produce this product to you from the best Pomegranate kinds in middle east region

يُضيف دبس الرمان نكهة مميزة للعديد من المطبخات والمقبلات بالإضافة لتجهيز المشوي والسلطات بتنوعها . لذا يسر شركة الدّرّة للمنتجات الغذائيّة أن تقدم لكم هذا المنتج المصنع بكل عناية من أفضل حصاد الرمان في الشرق الأوسط وأيضاً خل التفاح الصالحي ليُضيف النكبة المميزة للعديد من الأطعمة مثل السلطات والمقبلات وأطباق أخرى على موائدكم.

## Categories Table

Apple Vinegar  
Date Vinegar  
Grape Vinegar

## جدول الاصناف

خل التفاح  
خل التمر  
خل العنب





PRODUCTS ..WE'RE PROUD TO CARRY

# Jam Products

Our company is considered to be one of the best producers of preserves, that are manufactured to our highest specification in our modern factories.

تعتبر شركتنا من أهم الشركات الرائدة في مجال تصنيع المربيات بمحنف أنواعها وألوانها، وكمادة شركتنا أنها تسعى جاهدة لانتقاء أجود حبات الثمار الفنية من أفضل المزارع متىًّاً وموقعًا لتتصنع وفقاً للمواصفات العالمية بأحدث الطرق والألات.



## Categories Table

## جدول الأصناف

Orange Jam	Strawberry Jam	مربي البرتقال	مربي الفريز
Mulberry Jam	Cherry Jam	مربي التوت	مربي الكرز
Fig Jam	Apricot Jam	مربي الشبلين	مربي المشمش

PRODUCTS ..WE'RE PROUD TO CARRY



# al Halawa al Tahinia

Al Halawa Al Tahinia with the many flavors we added to it is considered a fancy taste in the middle east region, Tahina is produced from sesame seeds where the seeds are squeezed and pasteurized, which make up the main ingredients of halawa, making halawa rich in essential oils.

تعتبر الحلاوة الطحينية بالنكهات المتعددة التي قمنا بإضافتها إلى المنتج من الأكلات الفاخرة في المجتمع الشرقي، تستخلص الطحينية من حبات السمسم الغنية باليزيوت المفيدة للجهاز الهضمي والتنفسى، حيث يعصر السمسم ويغنم ويستخرج منه الطحينية ثم تصنع الحلاوة الطحينية بذواعها المختلفة بأحدث طرق التصنيع والتعقيم والتابعة لخبرة الدقيقة.

## Categories Table

Halawa (Sada) (Regular)

حلاوة سادة

Halawa with Pistachio

حلاوة بالفستق

Halawa with Chocolate

حلاوة بالشوكولاتة

## جدول الأصناف





PRODUCTS ..WE'RE PROUD TO CARRY

# Sesame Syrup TAHINA

Tahina contributes in the activation of immune cells in the body and the body immunity in general as well, it's also considered as one of the main components of the meals of different foods in the eastern community, Tahina is extracted from sesame seeds which are wealthy of oils beneficial for the digestive system and the respiratory system as well, sesame seeds are pressed via the latest manufacturing and sterilization methods, all processes are held along with close follow-up from laboratory.

تساهم الطحينة في تنشيط الخلايا المناعية في الجسم ومتانة الجسم عموماً، وتعتبر المكونات الأساسية لوجبات الطعام المختلفة في المجتمع الشرقي. تستخلص الطحينة من حبات السمسم الغنية بالزيوت المقيدة للجهاز الهضمي والتنفسوي، حيث يحصر السمسم بأحدث طرق التصنيع و التغطيم و المتابعة المخبرية الدقيقة.



Categories Table

Sesame Syrup (Tahina)

جدول الأصناف

طحينة

PRODUCTS ..WE'RE PROUD TO CARRY



## DRIED APRICOT PASTE

من حبات المشمش الطازجة، اختارت لكم الدرة أجودها لتصنيع لكم أفضل أنواع القرماليين والذي يعتبر منتج دمشقي بامتياز غني بفوائد صحية كثيرة، والأكثر من ذلك تفتخر الدرة بأنه كان أول المنتجات الذي أطلقته في بداية الأربعينيات من القرن الماضي.

### Categories Table

Dried Apricot Paste

### جدول الأصناف

قرماليين



It's all about  
the Spices

السر في البهارات





PRODUCTS ..WE'RE PROUD TO CARRY

# Al-Durra Spices

## بزورية بيت

من أجود أنواع المواد الأولية الطبيعية، تم اختيار بهارات الدرة لتليق دول وحاجة ربة المنزل وتحصي التكيبة الزاكية والطعم الخاص في تحضير أشهى الأكلات.

50 g	Nigelle Sativa	حبة البركة
50 g	Citric Acid	حمض الليمون
50 g	Grounded Coriander	كزبرة ناعمة
50 g	Turmeric	ورص (كركم)
25 g	Dried Mint	نعن عالي
40 g	Red Pepper Rough	خر خشن
50 g	Grounded Sumac	سمان ناعم
50 g	BERIANY SPICES	بهار بريري
50 g	HOT FISH SPICES	بهار سمك
50 g	KABSEH SPICES	بهار كبسه
50 g	DOLMA SPICES	بهار مخلطي
50 g	MEXICAN SPICES	بهار مكسيكي
50 g	MANSAF SPICES	بهار العدس
50 g	MANDY SPICES	بهار ملندي
50 g	MIX SPICES	بهارات مشكلة
50 g	SEVEN SPICES	سبع بهارات
50 g	Curry	كارري
50 g	Grounded Cumin	كمون ناعم
50 g	CHICKEN SPICES	بهار دجاج
50 g	CHICKEN SHAWORMA SPICES	بهار شاورما دجاج
50 g	SHEASH TAWOOK SPICES	بهار شيش
20 g	Safflower	عصفر
50 g	Seed Cumin	كمون حب
50 g	Black Grounded Pepper	فلفل أسود ناعم
25 g	Green Seed Cardamom	هلل حب
50 g	Grounded Cardamom	هلل ناعم



PRODUCTS ..WE'RE PROUD TO CARRY



# Al-Durra Mix

لتحضير أشهى الوجبات الشرقية والغربية، خلطات الدرة الجاهزة تغني عن كل أنواع المكونات ومكونات التحضير. من الخلطات أيضاً خلطة الفلافل الفاخرة وهو المنتج الأكثر شعبية والأبسط في التحضير والأسرع في تقديمها.

## Categories Table جدول الأصناف

Broiled Chicken Mix	خلطة البروست لدجاج	Falafel Mix	خلطة فلافل
Fish Crispy Mix	خلطة كريسبى سمك	Meat Balls Mix	خلطة كفته
Shish Taouk Mix	خلطة شيش طاووق	Chicken Escalope Mix	خلطة اسكلوب دجاج
Crispy Chicken Mix	خلطة كريسبى دجاج	Omelets Mix	خلطة عجة
Mexican Mix	خلطة مكسيكي	Mendi Mix	خلطة مندى
Biryani Mix	خلطة بريانى	Grill Mix	خلطة مشاوي
Stuffed Vegetables	خلطة محاشى	Crispy Potatos Mix	خلطة كريسبى بطاطا
Bechamel Mix	خلطة بشاميل	Bread Crumbs	مجروش الخبز
		Kabsa Mix	خلطة كبسه



PRODUCTS ..WE'RE PROUD TO CARRY



# Salad Seasoning

مزيج من أكثر من ستة عشر نوع بهارات، تطرح شركة الدرة تتبيلتها لمميز زيتها  
بتقديم سلسلة الخضراوات بطعم فريد.  
تحفي هذه التتبيلة عن إضافة الخل والليمون

Categories Table

Salad Seasoning

جدول الأصناف

لتبيلة السلطة







PRODUCTS ..WE'RE PROUD TO CARRY

# Red & Green Thyme

من أوراق الزعتر وجذبات البانسون والثمر والكزبرة والسماق والكمون والسمسم، كلها مكونات تغنى منتجنا بتنوعه الأخضر والأحمر. فضلاً عن قوائده الصجية الكثيرة ومما علاج الجهاز التنفسي، كما يعتبر الزعتر فاتح شهية، مضاد للأكسدة، منه للذاكرة، إضافةً إلى علاج اللثة ووجع الأسنان.

## Categories Table

Red Thyme

Green Thyme

## جدول الأصناف

زعتر أحمر

زعتر أخضر

500 غرام	مرطبل	زعتر أحمر
400 غرام	عبوة كرتون	زعتر أحمر
800 غرام	كيوب	زعتر أحمر
400 غرام	كيوب	زعتر أحمر
50 غرام	كيوب	زعتر أحمر

450 غرام	مرطبل	زعتر أخضر
350 غرام	عبوة كرتون	زعتر أخضر
800 غرام	كيوب	زعتر أخضر
400 غرام	كيوب	زعتر أخضر
50 غرام	كيوب	زعتر أخضر

350 غرام	عبوة كرتون	زعتر أخضر خصوصي
350 غرام	عبوة كرتون	زعتر أخضر ملوكى
350 غرام	عبوة كرتون	زعتر أخضر ملوكى ممتاز
350 غرام	عبوة كرتون	زعتر أخضر فلسطيني
350 غرام	عبوة كرتون	زعتر أخضر بلدي



PRODUCTS ..WE'RE PROUD TO CARRY



# Falafel Mix

لتحضير أشهر الوجبات الشرقية والغربية، خلطات الدرة الجاهزة تغني عن كل أنواع الممارس ومكونات التحضير. من الخلطات أيضاً خلطة الفلافل الفاخرة وهو المنتج الأكثر شعبية والأبسط في التحضير والأسرع في تقديمها.

## Categories Table

Falafel Al-Durra	فلافل الدرة
قالب فلافل هدية	علبة حجم عائلي
175 gr	علبة حجم وسط
175 gr	علبة حجم وسط (الخلطة المصرية)
175 gr	علبة حجم وسط (الخلطة الإيطالية)
175 gr	علبة حجم وسط (الخلطة الآسيوية)
175 gr	علبة حجم وسط (الخلطة المكسيكية)

## جدول الأصناف



PRODUCTS ..WE'RE PROUD TO CARRY



# Chocolate Powder

مسحوق الشوكولا بالحليب، سريع الذوبان  
بنكهة الطبيعية ومكوناته المفيدة أعدنا لكم شراب الشوكولا  
بالحليب  
والذي يمكن تناوله بارد أو ساخن، مع حليب أو بدونه.



## Categories Table

Chocolate Powder

250 Gr.

## جدول الأصناف

بودرة الشوكولا

Milk Chocolate

400 Gr.

بودرة الحليب والشوكولا



PRODUCTS ..WE'RE PROUD TO CARRY



# Dry Mallow

تعتبر ملوخية الملوخية من الطبقات التقليدية التي لا تكاد تخلو من كل بيت.  
حرصت شركة الدرا على تقديم أجود وأشهى أوراق الملوخية لرضا زبائنها  
المميزين.

## Categories Table

Dry Mallow

## جدول الأصناف

ملوخية يابسة



PRODUCTS ..WE'RE PROUD TO CARRY



# Dried Herbs

## أعشاب مجففة

لتعزيز الأعشاب من العادات الإيجابية في الحياة اليومية لذلك حرصت شركة الدرة على تقديم الأعشاب النافحة بعبوة تكون في متناول جميع الزبائن الكرام

### Categories Table

### جدول الأصناف

Dried Sage	100 Gr.	ميرمية مجففة
Dried Roselle	100 Gr.	كركديه مجففة
Dried Chamomile	100 Gr.	بابونج مجفف
Dried Mixed Flowers	100 Gr.	زهورات مجففة







WE'RE PROUD TO PRESENT . .

منتجات نفخر بتقديمهها

We choose The Best  
**For You**  
نختار لكم الأفضل







PRODUCTS ..WE'RE PROUD TO CARRY

# Original Macaroni Italy

Pasta is an easy and quick-to-prepare recipe, and is special as it has flexibility to prepare in many forms and with many different other ingredients; it can be prepared with tomato paste, cheese or Béchamel sauce, it can also be cooked without ingredients then eating it with yoghurt. There are many other recipes for pasta that can be prepared with, per to family desire.

المكرونة هي وصفة سهلة و سريعة التحضير و تتميز بقابلية تحضيرها بعدة أشكال و مع العديد من المكونات فيمكن تحضيرها مع معجون الطماطم أو الجبنة أو البشاميل و يمكن طهيها بدون مكونات و تناولها مع اللين و هناك وصفات كثيرة أخرى يمكن تحضيرها حسب رغبة أفراد الأسرة



## Categories Table

Macaroni

spaghetti

barley

## جدول الأصناف

مكرونة

سباغيتي

شعيرية

PRODUCTS ..WE'RE PROUD TO CARRY



# Instant Noodles

Wheat was and still till today is a main nutritional component in man's food. Durra Noodles has been prepared from the finest wheat and with the most tasteful receipes.

منذ الأزل وإلى الان شكل القمح مكوناً غذائياً رئيسياً للإنسان. تم تحضير نودلز الدرا من أجود محاصيل القمح وبأشهى الوصفات وأذتها.

## Categories Table

- Special Chicken Flavor
- Chicken Flavor
- Chicken Curry Flavor
- Fried Noodles
- Mushroom Flavor
- Onion Chicken Flavor
- Vegetables Flavor

## جدول الأصناف

- نكهة دجاج خاصة
- نكهة الدجاج
- نكهة كاري الدجاج
- شعيرية مقلية
- نكهة الفطر
- نكهة دجاج بالبصل
- نكهة الخضار







PRODUCTS ..WE'RE PROUD TO CARRY

# Rich Solid Tuna

Away from illegal and bad-for-human-health fishing ways, Durra presents an excellent Tuna solid and Tuna slices prepared carefully from fresh Tuna fish that is fished by regular drag-net, Durra tuna is available in Oil and in Oil with chili pepper.

بعيدةً عن وسائل صيد السمك الغير مشروعه و المؤذية لصحة الإنسان تقدم لكم شركة الدرة للمنتجات الغذائية شرائح التونة الفاخرة المقطعة بكل عناية من السمك الطازج الذي يتم اصطياده بشبكات الصيد العادلة و بالصنفين الحار و الحلو.



## Categories Table

Tuna Solid

Tuna chunks

Tuna Slices

## جدول الاصناف

تونا قطعة واحدة

تونا قطع

تونا شرائح

PRODUCTS ..WE'RE PROUD TO CARRY



# Sardine Chilli



Away from illegal and bad-for-human-health fishing ways, Durra Company presents an excellent whole Sardine fish prepared carefully from fresh fish that is fished by regular drag-net, Durra Sardine is available in Oil and in Oil with Chili Pepper.

بعيداً عن وسائل صيد السمك الغير مشروعه والمؤذية لصحة الإنسان تقدم لكم شركة الدرة للمنتجات الغذائية شرائح سمك السردين الفاخرة المقطعة بكل عناية من السمك الطازج الذي يتم اصطياده بشبكات الصيد العادلة و بالصنفين الحار و الحلو.

## Categories Table

Sardines vegetable oil  
Sardines chili

## جدول الاصناف

سردين بالزيت النباتي  
سردين بالقليله الحرارة







PRODUCTS ..WE'RE PROUD TO CARRY

# Fancy Olive Oil

From the finest beads of the blessed tree and with the best methods of squeezing and packaging, Durra Company presents you pure olive oil that is special in adding a distinctive flavor to cooking meals, Salads and other kinds of foods.

من أجود حبات الشجرة المباركة و بأفضل طرق العصر و التعبئة  
تقديم لكم شركة الدرة للمنتجات الغذائية زيت زيتون الدرة الصالحة  
لإضافة النكهة المميزة لوجبات الطبي و السلميات و غيرها.



## Categories Table

Extra Virgin Olive Oil

Virgin Olive Oil

## جدول الأصناف

زيت زيتون بكر ممتاز

زيت زيتون بكر





PRODUCTS ..WE'RE PROUD TO CARRY

# Cooking Oils

In order to have the most delicious fried and cooked meals, we present you the pure Corn Oil and the Pure Sunflower Oil, where the vegetable oil used is the most important factor for a good or poor quality of fried or cooked food, Durra Company presents you the best quality of vegetable oils to enjoy eating your meals prepared at home.

للحصول على أشهى الوجبات المقليّة والمطبوخة نقدم لكم زيت الذرة الصاصي وزيت دوار الشمس الصاصي حيث أن الزيت النباتي المستخدم هو العنصر الأهم لجودة أو رداءة الطعام المقلي أو المطبوخ، شركة الدرة للمنتجات الغذائية تقدم لكم الزيت النباتي بأعلى جودة ونوعية لتنعموا بتناول وجباتكم المحسنة في المنزل.



## Categories Table

Corn Oil

Sunflower Oil

## جدول الأصناف

زيت الذرة

زيت دوار الشمس

PRODUCTS ..WE'RE PROUD TO CARRY



# Indian Basmati Rice

The success of cooking KABSA and its flavor depends a lot on the rice type used, so that you can depend on Durra Kabsa Rice that is chosen very carefully in order to enable you to prepare the most delicious Kabsa meals with their different types.

يعتمد نجاح طهي الكبسة ونكتها على نوع و جودة الأرز المستخدم فيها،  
يمكّنكم الاعتماد على أرز كبسة الدرة المتنقّل والمعاً بعنابة فاتحة  
لتحضير أذن و أشهى وجبات الكبسة بتنوعها المختلفة و المتعددة

## Categories Table

- Basmati Indian Rice
- Basmati American Rice
- Egyptian Rice

## جدول الاصناف

- أرز بسمتي هندي
- أرز بسمتي أمريكي
- أرز مصرى



PRODUCTS ..WE'RE PROUD TO CARRY



# Premium Black Tea



Tea is considered of the most popular hot drinks between the different society levels in the Arab world and the other parts of the world as well. And on the basis of its importance, Dura co recently expanded to make Tea as one of its many products. Durra co worked on selecting the finest excellent sheets of tea grown in the famous Ceylon farms, then provided it to its customers in many flavors and sizes to satisfy all tastes, so that our company will keep its illustrious name that has been achieved during the past three decades.

يعتبر الشاي من المشروبات الساخنة الأكثر رواجاً بين شرائح المجتمعات على مستوى الوطن العربي والعالم. وانطلاقاً من أهميته سعت شركة الورة مؤخراً لجعله أحد منتجاتها الجديدة. فعملت على انتقاء أجود وريقات الشاي الممتازة والناتجة في مزارع سيلان الشهيرة. ثم قدمته لزيائتها بذكريات جديدة وأحجام مختلفة بما يرضي جميع الأذواق، لتحافظ شركتنا على اسمها الرايع الذي حققته خلال العقود الثلاثة الماضية.

## Categories Table

Black Tea

Green Tea

## جدول الأصناف

شاي أسود

شاي أخضر



PRODUCTS ..WE'RE PROUD TO CARRY



# Sliced Pineapple

A substance called Bromelain which helps in the digestion of food heavier on the stomach exists in the Pineapple. Pineapple also contains a lot of minerals such as phosphorus and iodine in addition to fiber and protein, for that reason Durra is pleased to present its product of Sliced Pineapple of a wonderful taste, it can be eaten from the can directly or added to fruit salads and desserts.

تحتوي الأناناس مادة تسمى البروميلين التي تساعده في هضم أنقذ الأغذية على المعدة، كما تحتوي على الكثير من الفيتامينات مثل الفوسفور والبوتاسيوم بالإضافة للألياف والبروتينات، لهذا يسر شركة الدرة للمنتجات الغذائية أن تقدم لكم شرائح الأناناس المقطرة ذات الطعم الرائع يمكن تناولها من العلبة مباشرةً أو إضافتها لمخللات الفواكه والحلويات.

Categories Table

Pineapple Slices

جدول الأصناف

شرائح الأناناس







PRODUCTS ..WE'RE PROUD TO CARRY

# Sweet Corn Kernels

Corn Kernels has become an important element for fast-food restaurants because of the wonderful taste it adds on provided food, it can be eaten with ketchup or in several other forms according to your taste and your desire.

باتت الذرة الصفراء عنصراً هاماً بالنسبة لمطاعم الوجبات السريعة بسبب الطعم الرائع الذي تضفيه على المأكولات المقديمة كما يمكن تناول حبوب الذرة المعلبة مع الكاتشب أو بعدة أشكال أخرى حسب اذواقكم و رغباتكم



Categories Table

Sweet Corn

جدول الأصناف

ذرة صفراء حب





PRODUCTS ..WE'RE PROUD TO CARRY

# Frozen Food

Our company is pleased to share with you the most delicious dishes that are mostly very famous in the Shami Kitchen, where Dura presents a range of home cooks manufactured and frozen according to the latest methods of cooling and freezing taking into consideration the highest quality and hygiene standards so that the food products will keep their nutritional value.

شاركتنا شركتنا بأشهى الأكلات والتي اشتهر المطبخ الشامي بمعظمها، حيث تقدم لكم الدرة مجموعة من الطبخات المنزلية المصنعة والم凍رة وفقاً لأحدث طرق التبريد والتقطير مع الأخذ بعملي الاعتناء أعلى معايير الجودة والنظافة واحتفاظ المنتجات بقيمتها الغذائية.



## Categories Table

burak  
Frying Kubbeh  
Kubbeh in yogurt  
Roasted Kubbeh  
shish burak

## جدول الأصناف

برك جاهزة  
كبة مقلية  
كبة لبنية  
كبة مشوية  
شيش برك





PRODUCTS ..WE'RE PROUD TO CARRY

# Assorted Sweets

Barasiq, Guraiba and Ma'moul are names that have always accompanied us on all occasions, and Durra co, as always, presents you the finest sweets types that are all handily made, using raw materials of the best quality that are indispensable, such as pistachios, Arab ghee and crushed date to add its last touch with a taste that distinguishes it from other products.

البرازق و الغريبة و المعمول أسماء لطالما رافقتنا في كافة المناسبات، و شركة الدرة كما عودتكم أن تقدم أفسخ أنواع الحلو المصنوع بيدوياً مستخدمةً المواد الأولية التي لا غنى عنها وأجودها مثل الفستق الحلبي و السمن العربي و العجوة لتضيف لبستها الأخيرة لطعم يميزها عن المنتجات الأخرى.



## Categories Table

Brazeq  
Ma'amol  
Ghraibeh

## جدول الأصناف

برازق  
معمول  
غريبة

PRODUCTS ..WE'RE PROUD TO CARRY



# Bread STICKS

Our goal has always been to achieve full satisfaction in providing products we are proud of, this cake is baked from flour paste along with additives of sesame and Nigella sativa.

دائماً كان هدفنا تحقيق رضاكم الكامل من خلال تقديم منتجات تغذّي بها الكعك الذي يخزن عجينة الطحين و تضاف له حبات السمسم و البركة

## Categories Table

Bread Sticks

## جدول الأصناف

كعك

